



LA FONDATION MADELI-AIDE  
*pour l'éducation*

**COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**RAPPORT ANNUEL 2022-2023 :  
LA FONDATION MADELI-AIDE POUR L'ÉDUCATION FAIT UN RETOUR SUR 25 ANS  
D'ENGAGEMENT POUR LA RÉUSSITE DES JEUNES MADELINOTS**

**MONTRÉAL, le 27 mars 2024** - La Fondation Madeli-Aide pour l'éducation a dévoilé, lors de son assemblée générale annuelle du 13 mars dernier, son rapport annuel 2022-2023. Ce rapport, qui souligne 25 ans d'engagement à la promotion des études et au soutien à la réussite et à la persévérance scolaires chez les jeunes des Îles-de-la-Madeleine, peut être consulté dans la section « Publications » du site de la Fondation ([www.madeli-aide.org](http://www.madeli-aide.org)).

Présentant une multitude de photos, de souvenirs, de statistiques et de faits marquants des 25 dernières années, ce document met en valeur l'impact considérable de la Fondation créée en 1998 par feu Jean Lapierre. Ainsi, depuis 1998, la Fondation Madeli-Aide pour l'éducation a distribué 2 282 bourses d'études totalisant plus de 3 millions \$ aux étudiantes et étudiants dont la plupart doivent quitter les Îles pour poursuivre leurs études. Elle a également versé au Groupe persévérance scolaire (GPS) une somme de plus de 1,5 M\$ depuis 2006 pour soutenir la réalisation de projets visant à accroître la réussite et à diminuer le décrochage dans les écoles de l'archipel.

**Quelques données marquantes :**

- **22 ans de soupers au homard** rassemblant des centaines de convives à Québec et Montréal. Plus de 3,7 millions \$ ont ainsi été recueillis en 25 ans par les activités bénéfique pour permettre à la Fondation de réaliser sa mission.
- **Trois campagnes de financement** (2006-2011, 2012-2017 et 2018-2023) qui ont permis de recueillir plus de 5 millions \$ en dons et services.
- **Six présidents** : feu Jean Lapierre, Léonard Aucoin, Louis Cormier, feu Franklin Delaney, Line Cormier et le président actuel Jocelyn Aucoin.
- **55 administrateurs** bénévoles dévoués.

« Je suis très fier de l'impact de la Fondation dans la communauté madelinienne et je remercie de tout cœur les centaines de fidèles donateurs, bénévoles et partenaires sans qui ce succès aurait été impossible. Que vous soyez aux Îles ou à l'extérieur, les jeunes Madelinots savent qu'ils peuvent compter sur votre appui qui fait une réelle différence dans la poursuite et la réussite de leurs études. Je vous invite d'ailleurs à rester à l'affut des détails de notre prochaine campagne majeure de financement qui sera lancée d'ici cet été » a souligné Jocelyn Aucoin, président de la Fondation et lui-même ancien boursier.

-30-

**Pour information :**

Isabelle Saillant, responsable de l'équipe communications et relations avec les donateurs  
418 554-5866 / [isabelle.saillant@madeli-aide.org](mailto:isabelle.saillant@madeli-aide.org)